2024-05-10

Tercer Debate Chilango: Cuándo es, dónde verlo, formato, temas y moderadores

Autor: Laura Almaraz Género: Nota Informativa

https://www.razon.com.mx/ciudad/tercer-debate-chilango-cuando-es-donde-ver-temas-formato-moderadores-576166

Pareciera que fue ayer cuando se estaba terminando el segundo debate por la jefatura de gobierno de la Ciudad de México. Ahora, es la última oportunidad de presentar sus propuestas a la ciudadanía, previo a las elecciones del 2 de junio, en la que no sólo se elegirá Presidente o Presidenta de la República Mexicana, sino también jefe o jefa de gobierno de la CDMX.

Clara Brugada, de la coalición "Sigamos haciendo historia en la Ciudad de México"; Santiago Taboada, de la coalición "Vamos por la CDMX" y Salomón Chertorivski, de Movimiento Ciudadano, se encontrarán de nueva cuenta en el llamado Debate Chilango y en La Razón, te damos los pormenores de este evento político.

¿Cuándo, a qué hora es y quiénes son los moderadores del tercer Debate Chilango?

El tercer Debate Chilango se llevará a cabo este domingo 12 de mayo a las 20:00 horas y se tiene previsto que tenga una duración de 90 minutos. Se realizará en los estudios de MVS, ubicados en Boulevard Puerto Aéreo 486, en la colonia Moctezuma II Sección, en la alcaldía Venustiano Carranza.

Los moderadores serán los periodistas Luisa Cantú Ríos y Pedro Pablo Gamboa Gamboa. La noticia la dio a conocer Carolina del Ángel Cruz, presidenta de la comisión de Debates del Instituto Electoral de la Ciudad de México.

¿Cuál es el formato del tercer Debate Chilango?

El Instituto Electoral de la Ciudad de México aprobó el formato para este tercer Debate Chilango, el cual se desarrollará bajo este esquema:

Las candidaturas dirigirán un mensaje inicial con duración de dos minutos.

Un niño formulará una pregunta vinculada al tema "Seguridad y Justicia"; cada candidatura tendrá un minuto para responder.

Las personas candidatas abordarán el tema "Seguridad y Justicia", con un mensaje de apertura, bolsa de tiempo y conclusión.

Una niña formulará una pregunta vinculada al tema "Planeación del desarrollo inmobiliario urbano"; cada candidatura tendrá un minuto para responder.

Las personas candidatas abordarán el tema "Planeación del desarrollo inmobiliario urbano", con un mensaje de apertura, bolsa de tiempo y conclusión.

El mensaje final de cada persona debatiente durará dos minutos.

¿Cuáles son los temas del tercer Debate Chilango?

Los temas del tercer Debate Chilango son los siguientes:

Seguridad y Justicia

Planeación y Desarrollo Inmobiliario

En cuanto al orden en el que participarán los y la candidata por la jefatura de gobierno de la CDMX, el sorteo quedó de la siguiente manera:

Para el mensaje inicial el orden será: Santiago Taboada, Clara Brugada y Salomón Chertorivski.

En la Apertura el orden será para el tema 1: Santiago Taboada, Clara Brugada y Salomón Chertorivski.

Para la conclusión tema 1, el orden será: Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski.

Apertura tema 2, el orden será: Santiago Taboada, Salomón Chertorivski y Clara Brugada

En cuanto a la conclusión tema 2, el orden será: Salomón Chertorivski, Santiago Taboada y Clara Brugada.

Para el mensaje final, el orden será: Santiago Taboada, Clara Brugada y Salomón Chertorivski.

¿En dónde ver el tercer Debate Chilango?

El tercer Debate Chilango lo puedes ver en:

Capital 21

Canal del Congreso CDMX

Canal del Congreso General de los Estados Unidos Mexicanos

TV UNAM

Únete a nuestro canal de WhatsApp. En La Razón enviamos a tu celular lo más importante de México y el mundo, recuerda que una persona informada siempre tiene La Razón.